



Bereits als Kind spielte die Musik für Stefan Carabao eine erhebliche Rolle. Mit großer Unterstützung seiner Großmutter entdeckte er seine Leidenschaft zur Musik. In der Schulzeit standen Blockflötenunterricht und Schulchor auf dem Programm. Aufgewachsen auf der schönen Ferieninsel Fehmarn, schloss sich Stefan Carabao mit 12 Jahren einem Spielmannszug an und erlernte das Trommeln -Snare-, die er fünf Jahre lang spielte.

Mit 19 Jahren bereits wurde er Discjockey in der damals sehr angesehenen Diskothek 'Lord Nelson' in Burgtiefe auf Fehmarn. Nachdem er dort ein Jahr lang auflegte und die Gäste mit aktuellen Informationen über Künstler und Titel versorgte, machte er sich mit einem eigenen Equipment selbständig, tingelte als 'Musik Express' insgesamt 34 Jahre lang durch die Gegend und sorgte als DJ und Entertainer auf vielen Veranstaltungen für

Stimmung.

2002 zog es Stefan Carabao nach Thailand, wo er viele Kontakte in der dort sehr großen Musikerszene knüpfte, 15 Jahre lang im Rahmen seiner teilweise dreimonatigen Aufenthalte mit renomierten Bands als Frontman auftrat und sehr erfolgreich internationalen Rock präsentierte.

2020 entstand, zusammen mit dem Hamburger Produzenten Gottfried Koch -A-Street Media-, die Idee, das 40-jährige Musikjubiläum mit einem eigenen Song im Genre Deutsch Rock zu ´krönen´ Die Single ´Alles auf Anfang´, die von Carmina Records veröffentlicht wurde, schildert im Wesentlichen den Bezug von Stefan Carabao zum Rock ´n Roll und fand so großen Anklang, dass zehn Wochen später die Single ´Runter vom Sofa!´ veröffentlicht wurde. Wenig später folgte ´Rock Dein Leben´.

Stefan Carabao ist es wichtig, dass mit jedem Song eine Messege an die Hörerschaft gesendet wird, was ihm durch die von Gottfried Koch getexteten und komponierten Songs sehr gut gelungen ist. Mittlerweile schreibt Stefan Carabao auch eigene Songtexte, die in Zukunft weiterhin von Produzent Gottfried Koch musikalisch umrahmt werden.

Stefan Carabao kann auf viele erfolgreiche Live-Auftritte zurückblicken, bei denen er nicht nur seine eigenen Songs sondern auch Deutschen Schlager, Oldies und internationalen Rock präsentiert. Auch veranstaltete Stefan Carabao bislang sowohl mit seinem Lübeck- und Dortmund-Team Benefiz-Konzerte, die stets großen Anklang fanden. Nach dem Motto ´Never too old for Rock - n Roll´ sieht Stefan Carabao zuversichtlich in die musikalische Zukunft...

STEFAN CARABAO